
 

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今年度も行事内容を大きく変更せざるを得ない状況が続いてい

ます。その中にあって、生徒達は日々の学習や部活動、行事に精力的に取り組んでいます。生徒達の学校での様子

をお届けしますので、学校ホームページと合わせて是非ご覧下さい。 

 

 

函工定時制のホームページでは、行事や部活動の様子をカラーでご覧いただけます。右上のＱＲコードからホー

ムページへアクセスして、是非ご覧下さい。 

  

 

 

 

   

 

 

  

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

    山頂まであと少し！          １学年              ２学年 

 

 

 

 

 

    全員、無事登頂！           ３学年              ４学年 
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函工定ホームページはこちらから ↑  

 

今年度の学校祭は、感染症対策のため一般公開をおこなわないこととなり、生徒アンケートをもとに函館山

登山を実施することになりました。残念ながら通常の学校祭実施とはなりませんでしたが、秋晴れの下、全校

生徒で行事を楽しむことができ、充実した一日となりました。ロープウェイが法定整備点検で運休していたた

め、バスでの下山となりました。普段なかなかできない経験ができて、良い思い出になりました。 

 ８月２６日（金）芸術ホールにて、三校合同講演会が開催されました。今年は、（有）皆川調剤薬局 代表

取締役 皆川 尚孝 様を講師に迎え、「薬物って・・・どうなの？」と題し講演会がおこなわれました。当

日、足を運んでいただきましたＰＴＡ役員、保護者の皆様、ご参加ありがとうございました。 

                                                     

【生徒の感想より】 

・薬物の怖さを改めて知ることができた。自分が思っているより薬物に手を出している人が多いんだなと思い

ました。 

・薬物の呼び名(隠語？)がたくさんあることが分かった。そうやって生活にまぎれているんだなと思った。 

・意外と身近に起こりそうで危険さを感じた。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4年 竹田瑞穂さん 「夢と現実」 優秀賞   4年 宮本瑛司さん 「成長への通過点」 優秀賞 

９月９日（金）、芸術ホールにて令和４年度渡島地区高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会が開催さ

れました。本校からは、電子機械科４年 竹田瑞穂さん、宮本瑛司さんが代表として発表を行いました。代表

生徒２名は、この日のために数カ月前から原稿作成や発表練習に時間をかけてきました。 

竹田さんは、「夢と現実」という題のもと、旋盤をきっかけに志した進路へ向け、夢と現実の間で大きく揺れ

動きながらも、人生の岐路に立てていることへの感謝や決意について飾らない言葉で聴衆へ語りかけました。 

宮本さんは、「成長への通過点」という題のもと、過去の後悔を乗り越え、資格取得や部活動を通して自らの

成長を実感できたことで、失敗を成長への通過点と捉えることができるようになった体験を堂々と発表しまし

た。両名とも、感謝や決意が伝わってくる素晴らしい発表でした。竹田さん、宮本さん、優秀賞受賞、おめで

とうございます。 

 当日は、三校から５名が発表し、中部高校４年の山崎龍生さんが最優秀賞に選ばれました。生徒達も真剣な

表情で５名の発表に聞き入っていました。当日、会場へ足を運び発表を参観してくださったＰＴＡ役員・保護

者の皆様、ありがとうございました。 

                                                   

【生徒の感想より】 

・あの舞台でよく声を出して発表できるなと思った。自分だったら頭が真っ白になって声が出ないと思う。 

・人それぞれの人生だけど、大変な事があるのは同じなんだなと思った 

・どんな仕事がしたいか考えるようになった。 

・自分と同じ体験をしている人がいて共感できた。 

・発表の場に立つのはとても勇気がいると思った。 

・あの舞台に立って、あんな素敵な発表ができるのがすごいと思った。 

 

～１学期の成績会議より～ 
 

 今年度の１年生から新しい教育課程になり半年が

過ぎました。新しい科目に３観点での観点別評価と教

員側もまだ慣れていない状態です。また、だいぶ落ち

着きましたが、コロナ禍で欠席が多い生徒はまだまだ

います。そんな中、約３分の１が成績優良者（評価平

均 8.0以上）になるなど、生徒は頑張りを見せていま

す。残念ながら成績や欠席で心配される生徒も若干名

いますが、根気強く指導してまいりますので、保護者

の皆様のご協力をよろしくお願いします。 

【教務部】 

～今後の行事予定～ 
 

10月 21日（金）  函館市高等学校定時制教育 
            振興会 70周年記念式典 
11月   2日（水） 体験入学 
11月 11日（金） 定体連秋季大会 
11月 21日（月） 2学期中間考査 
   ～24日（木）  
12月   6日（火） 見学旅行（3学年） 
   ～ 9日（金）  
12月 22日（木） 体育大会 
   ～23日（金）  
12月 24日（土） 冬季休業 
 ～1月 15日（日） 
             

※11月 2日(水)は 2時間授業となります。 


